



秋型に心地よさを感じつつ長袖を羽織ります

# 八幡小だより

花巻市立八幡小学校 令和7年9月24日

No. 10 文責 菅崎晋

《学校教育目標》

進んで学ぶ子ども  
健康で、たくましい子ども  
礼儀正しく、助け合う子ども  
ねばり強く、働く子ども

## ハ小っ子自己ベストに挑む！陸上記録会本番！

天候により9月26日（金）に延期される市内陸上記録会に向けて、夏休み明けから5・6年生が陸上練習に取り組んできました。選手の活躍を祈念し、今朝の児童朝会で選手の壮行会を行いました。

少し緊張気味の選手の皆さんでしたが、種目毎に自己紹介をし、全校児童からのエールを受け、決意を新たにした様子でした。

熊対応もあり、限られた時間の中での陸上練習となりましたが、大会本番では、市内の同じ歳の児童と一緒に自己ベストへ果敢に挑戦し、やり遂げた充実感や自分への自信を感じてくれればと思います。

また、少数精鋭となりますが、応援団も八幡小の代表選手に声援を送り、選手と一体となってハ小っ子のパワーを見せてくれることを期待しています。

5・6年生の保護者の皆様には準備等ご手数をおかけいたしますが、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



## 1・2年生生活科見学！広域公園を探検したよ

9月19日（金）には、1・2年生が生活科見学として、湯本にある広域公園へ行ってきました。

天候により延期しての実施となりましたが、当日は快晴の青空の下、元気いっぱい楽しんでくることができました。

遊具ではしゃぐ子たちや秋の虫探しに夢中になる子たち。それぞれ体いっぱい秋の自然を感じることができました。帰ってきた子どもたちは、疲れた中にも満足げな表情が感じられました。

また、当日は4週間にわたった教育実習の最終日でもあり、2年生と一緒に毎日楽しく過ごした小原和泉先生とも最後のひとときを堪能できたと思います。

長い猛暑からの短い秋と予想されていますが、子どもたちには、『実りの秋』の豊かさを心と体でたっぷり味わってほしいものです。



# 10月の行事予定

日	曜	行事等の予定 ~変更もありますことをご了承ください~
1	水	安全の日、全校朝会、5年:県学習定着度状況調査、なかよし交流会、視力再検査2・4年
2	木	ALT、視力再検査5年、ICT支援員訪問
3	金	代表委員会、ズックの日、3年社会科見学、視力再検査6年
4	土	PTA 早朝作業(6:00~7:00)
6	月	4年認知症サポーター養成講座、あいさつ運動1・2班
7	火	あいさつ運動3・4班
8	水	児童朝会、3年社会科見学
9	木	ALT、あいさつ運動5・6班
10	金	絆の日、学習発表会係会(6年6校時)、あいさつ運動7・8班
13	月	スポーツの日、賢治葛丸祭
14	火	あいさつ運動9・10班
15	水	市内小学校音楽発表会、ICT支援員訪問
16	木	校内学習発表会
17	金	学習発表会準備(5・6年)、あいさつ運動11・12班
18	土	学習発表会、A時程、11:55下校、ズックの日
20	月	振替休日
21	火	ぼらーの号、SC訪問、あいさつ運動13・14班、共同募金①
22	水	あいさつ運動15・16班、ピカピカ週間①、共同募金②
23	木	職員会議、共同募金③
24	金	委員会(6校時)、ピカピカ週間②
25	土	石鳥谷中学校文化祭
27	月	集金袋配付、ピカピカ週間③
28	火	放課後フックスがけ
31	金	納金日、クラブ活動、代表委員会、ズックの日

## お知らせ

- ・陸上記録会は9月26日(金)へ延期です。  
場所や競技開始時間は変更ありません!

9月1日にアスリーチ事業の一環として、元陸上日本代表の長田拓也さんが来校し、4年生へ指導してくださいました。

走りの基本やスタートのコツなど、短時間でしたが本物のアスリートからたくさん学ぶことができました。



- 「八幡小だより」地域回覧用は、八幡まちづくり協議会のご協力をいただきカラー印刷をしております。●

## 【コラム】メディア・コントロールへの道のり

テレビ等でも大々的に報道されましたが愛知県豊明市の9月定例議会で「豊明市スマートフォン等の適正使用の推進に関する条例」が可決されました。

豊明市のHPをみると、「スマートフォン等が便利で生活に欠かせないことを肯定的に認めている」としつつ、

- ①余暇時間での使用は1日2時間以内を目安にする
- ②利用は小学生以下で午後9時、中学生以上で午後10時までを目安とし以後の使用を控える
- ③子どもの健やかな成長と市民全体が健全に過ごせる社会の実現が目的である

といった内容が記載されていました。

市民や議員の間でも賛否両論あるようですが、子どもたちの未来を憂いている思いや姿勢は共通していたように思います。

この機会に『我が家のスマホ(メディア)利用』について、話題にしてみると良いかもしれませんね…。